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教員会議（１７０２回）・研究科委員会（４９４回）議事要録 

 

 

日 時   平成２９年５月１０日（水）１３時３５分～１５時４０分 

 

議事に先立ち、平成26年度～28年度の教員会議及び研究科委員会議事要録及び教員会議(第1701

回)・研究科委員会(第493回)の議事要録が確認された。次いで学類長から、今後は教員会議後の運

営会議で議事要録を確認することとし、未確認がないようにするとの説明があった。 

 

◆教員会議◆ 

【審議事項】 

 １．人事について： 

（１）今後の人事計画について 

  学類長から、標題について今後は、教員研究院の協議及び中井プランに基づき採用を実施す

ることとなるので、全学の採用計画等今後のスケジュールを踏まえ、６月に改めて人事案を提

案したいとの説明提案があり、承認された。 

（２）学長選考意向聴取委員会委員の選出について≪投票≫ 

  学類長から、標記について意向聴取委員の規定上の位置付け・役割等について説明があり、

教員会議での投票によって選出したいとの提案があり承認された。投票の結果、小野原教員11

票、中田（文）教員10票、千葉（養）教員７票、新井教員6票、谷教員5票（以下省略）とな

り、小野原教員が選出された。 

２．教 務 委：平成29年度非常勤講師計画の変更について（資） 

  佐久間委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

３．入 試 委： 

 （１）平成30年度人間発達文化学類入学試験日程等について（資） 

   澁澤委員長から、標記について日程変更等の理由等資料に基づき説明提案があり、承認され 

た。 

（２）平成30年度入学者選抜要項（案）について（資） 

   鍵和田委員から、標記について選抜方法の変更等重要な変更点を中心に資料に基づき説明提 

案があった。併せて杉浦委員から、「体育」の実技検査の範囲については、「音楽」と同様に注 

釈に「ウェブサイトに掲載します。」と記載するとの説明があった。その後、保健体育科対応 

グループ教員から体育の実技検査の範囲について、「高等学校３年間」の実績報告書の提出を 

「高校入学以降」としたいと提案があり、入試委員会が後日確認し回答することとなり承認さ 

れた。 

（３）平成30年度推薦入試学生募集要項（案）について（資） 

   杉浦委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（４）平成30年度編入学および学士入学学生募集要項（案）について（資） 

   杉浦委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

【報告事項】 

１．教育研究評議会：第280回(4/18) 

（審議事項） 

（１）学長選考会議委員の選出について 

（２）食農学類（仮称）教員採用計画及び教員公募について（資-掲示） 

（３）福島大学名誉教授の称号授与について（資-掲示） 

（報告事項） 

（１）「東京電力福島第一原子力発電所事故に伴う警戒区域及び計画的避難区域等での活動の取扱 
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いについて（申し合わせ）」の改正について（資-掲示） 

（２）中期計画変更の認可及び平成２９年度計画の届出について 

（３）平成29年度学類の年度計画について（資-掲示） 

（４）東日本大震災（原発事故含む）および激甚災害において被災された方に対する検定料の免

除について（資-掲示） 

（５）平成29年度入学試験実施結果について（資-掲示） 

（６）福島大学と磐梯青少年交流の家との連携協力に関する協定の締結について（資-掲示） 

（７）COC/COC+事業活動報告について（資-掲示） 

２．運営会議：第91回(5/9) 

（１）農学支援基金に係る学内支援への依頼について（資－配布） 

（２）平成２９年度学長表彰について（資-掲示） 

（３）学長参与の委嘱について（資-掲示） 

（４）平成２９年度foRプロジェクトの指定について（資-掲示） 

（５）教員の学系所属について（資-掲示） 

（６）その他 

 ①国際交流センター講演会「学生の海外派遣にかかる大学の危機管理について」について 

３．教 務 委： 

（１）平成29年度人間発達文化学類特別聴講生(交換留学生)の前期履修科目について(資) 

  佐久間委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（２）学生の異動について  

   佐久間委員長から、休学者２名について報告があり、了承された。 

（３）平成29年度学類研究生の入学許可取り消しについて（資） 

  佐久間委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（４）入学前の既修得単位の認定について（学類）（資） 

   佐久間委員長から、標記について資料に基づき説明報告があった後、教員を志望する場合、 

出身短期大学の家庭科の科目を課程認定することについて影響があるのではないかとの意見 

があり、教務委員会で検討することとなった。 

４．学生生活委員会：東北地区大学体育大会参加学生の欠席科目の取扱いについて（資） 

   半沢委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

５．広報・情報管理委：学類アカウントへの不審なログインと今後の対策について（資） 

  佐藤（元）委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

６．学 類 長： 

（１）各種委員会の検討について（資） 

   学類長から、標記について委員会数の縮小などの検討を行い、今後提案したい説明があり、

了承された。 

 （２）教員の外国出張について 

学類長から、以下について学類人事委員会で承認したとの報告があり、了承された。 

    外国出張 髙木修一 29. 6.20～29. 6.24 中華人民共和国（科研費） 

         高橋 優  29. 5.14～29. 5.22 ドイツ 個人研究費 

 

◆研究科委員会◆ 

【審議事項】 

１．入 試 委： 

 （１）平成30年度人間発達文化研究科入学試験日程等について（資） 

   澁澤委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（２）平成30年度人間発達文化研究科（修士課程・専門職学位過程）学生募集要項（案）につい
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て（資） 

   佐藤（佐）委員から、標記について資料に基づき説明提案があった後、一部教員の標記（特 

任教授→特任准教授）について意見があり、確認のうえ承認された。 

 

【報告事項】 

１．教 務 委： 

 （１）大学院生の学類科目履修について（資） 

  佐久間委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（２）大学院生の研究指導員の決定について（資） 

佐久間委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（３）入学前の既修得単位の認定について（大学院）（資） 

佐久間委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

 

（アナウンス） 

 ①キャンパスライフ活性化事業実施について（学生生活委） 

標記について、ゼミ等での広報依頼のアナウンスがあった。 

②平成29年度学校ボランティア/学校教育支援実習について（資）（実習運営委） 

 標記について、資料に基づき学生への周知・参加呼びかけ依頼のアナウンスがあった。 

③キャリアサポーター制度の活用について（資）（COC+推進室） 

 標記について、資料に基づき教員の活用依頼のアナウンスがあった。 

④大学院説明会開催について（広報・情報管理委） 

   標記について、5月24日（水）12時より大会議室にて実施するが、今回は学類所属生特別入

試の説明を中心に行うので、ゼミ生等への周知依頼のアナウンスがあった。 

⑤学類ホームページの修正について（広報・情報管理委） 

   標記について、5月17日（水）が締切となっているので、協力願いたいとのアナウンスがあっ

た。 

⑥個別学力検査等の専門委員選出・就任にあたっての注意（入試委） 

   標記について、「実施要項」３．二（予備校・講習会等で受験指導にあたる者）、及び４．（塾

等における受験指導にあたる者）について注意喚起のアナウンスがあった。 

⑦入試に関する書類の処分について（入試委） 

   標記について、適切に処分する必要があるため、入試課へ返却するか、少量の場合は各自で処

分願いたいとのアナウンスがあった。 

 

次回の教員会議は、６月１４日（水）１３：３０から開催することとした。 

 


